



ET SI ON PARTICIPAIT ?

On a des idées de génie, nous les jeunes!
En Suisse, ce sont souvent les adultes
qui décident des activités et de l'orga-
nisation de nos villes et villages. Et si on
s'exprimait sur nos envies et nos besoins?
Un toboggan sur la tour de Moron, ça
semble chouette, non?

Je participe à l'évolution de ma région avec mes idées!

Je rejoins **cyber-parlement.ch**, le premier
parlement en ligne pour les jeunes du Jura
bernois et je fais entendre ma voix!



**cyber-
parlement**





LE CYBER-QUOI ?

Mais qu'est-ce que c'est ?

- Participation citoyenne pour les jeunes de 14 à 22 ans.
- Plateforme en ligne pour donner son avis et s'engager.
- Relais pour que nos idées soient entendues par les politiques.

Et maintenant, rien de plus simple :

1. Je me rapproche d'une école ou d'un centre de jeunesse partenaire pour m'inscrire et rejoindre un parlement existant
2. Je me connecte sur cyber-parlement.ch
3. Je propose mes idées, donne mon avis et m'implique pour réaliser des projets



Avec le soutien financier de la Confédération, en vertu de la loi sur l'encouragement de l'enfance et de la jeunesse